



San Luis Potosí, S.L.P a 28 de agosto de 2019

PRI reactiva Jornada Nacional de Afiliación y Refrendo

- Se han dispuesto espacios en el edificio sede del PRI, así como en los 58 Comités Municipales para que los simpatizantes puedan manifestar su deseo de pertenecer al PRI, así como para aquellos priistas que deseen refrendar su militancia, informó Edmundo Torrescano.
- Se han diseñado campañas de módulos itinerantes que estarán acompañando a las distintas actividades priistas a lo largo y ancho del estado, completó el Secretario de Organización del CDE del PRI.

Al concluir a renovación de la dirigencia del Comité Ejecutivo Nacional, se retomarán acciones como la Jornada Nacional de Afiliación y Refrendo, es la indicación de la nueva dirigencia nacional y en el CDE de San Luis Potosí se está preparado para retomar este programa, señaló el Secretario de Organización Edmundo Torrescano Medina, quien detalló que se ha dispuesto de espacios en el edificio del CDE, así como en los Comités Municipales a donde los simpatizantes podrán solicitar su afiliación y los priistas podrán refrendar su militancia.

Destalló que además se llevan módulos de afiliación y refrendo a las actividades que despliega el PRI en los 58 municipios del estado, así como en aquellas que conducen los Comités Municipales en cada una de sus demarcaciones, “la estrategia es dual, los militantes y simpatizantes que quieran acudir a las

instalaciones del PRI para solicitar su militancia podrán hacerlo, pero el PRI también irá a sus comunidades y colonias”.

Torrescano Medina aseguró que el proceso es sencillo, que inicia con la identificación del simpatizantes y militante, quien deberá presentar un documento probatorio, así como hacer manifiesto su deseo de pertenecer al PRI o refrendar su militancia.

Apuntó que el PRI sigue siendo un partido fuerte, con una militancia leal y comprometida, que sabe que en el Revolucionario Institucional puede encontrar las herramientas y los caminos para hacer lo mejor por su familia, su comunidad o colonia, por su estado y su país, por lo que auguró buenos resultados de esta Jornada de Afiliación y Refrendo, lo que hará fuerte al PRI para enfrentar la elección de 2021.

-000-